



伝承遊びを楽しんでいます。

1月15日に伝承遊びをしました。今年は残念なことに祖父母の方と一緒に触れあって遊ぶということが出来なかったのですが、子どもたちは、福笑いや折り紙、竹ぼっくり、コマ回し、カルタ、お手玉などを保育者に遊び方を教えてもらいながら楽しんでいました。中でもなかなか回すことが難しいとされているコマ回しは、保育者と一緒に撒き方から自分たちで挑戦していました。上手く回るとその回っているコマの様子をじっくりと見ている姿が可愛かったです。その後も部屋でカルタや絵合わせ、トランプなどの神経衰弱やハバ抜きなども友だちと一緒に遊んでいます。どの子も負けたくないという気持ちがあり、遊んでいる時の表情はどの子も真剣です。真剣な勝負だからこそ次こそは負けたくないぞ！たくさん取るぞ！と気合も入るのでしょね。



目隠しをして福笑い



竹ぼっくり

コマ回し

お手玉



カルタ

絵合わせ 神経衰弱

折り紙



～屋上での雪遊び～

屋上で雪遊びを楽しみました。「雪きもちいい」「雪だるま作りたい」「見て、出来たよ」「冷たいね」等子どもたちは雪に触れて遊ぶことが出来て大喜びでした。あれから雪は消えてしまったけどあられが降ってくるたびに「雪遊び出来るかな」「またしたいね」と楽しみにしています。



～お願い～

2月より給食時のお弁当箱をきんちゃく袋ではなくハンカチ包みにしていきたいと思っています。まだ上手くできない子もいますので、園でも練習をして一人出来るようになった子からお帳面をお願いしていきます。ハンカチのサイズは45センチの正方形です。よろしくお願ひします。